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der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Ummantelung von den Leitplankenstehern 

Von Zweiradfahrern - zuletzt im Rahmen des Volksbegehrens "Pro Motorrad" - wird immer 

wieder darauf hingewiesen, daß die derzeitigen Leitplankensteher - insbesondere in Kurven -

geeignet sind, Zweiradfahrer schwer oder sogar tödlich zu verletzen. Jährlich sterben einige 

Motorradfahrer durch den Aufprall an Leitplankensteher oder werden so schwer verletzt, daß 

sie zu lebenslanger Invalidität verurteilt sind. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Wird das Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten in Anbetracht des 

Gesundheitsrisikos für Zweiradfahrer in Zukunft eine Ummantelung für 

Leitplankensteher - zumindest im Kurvenbereich - vorsehen? 

2. Wird das Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten dafür Sorge tragen, 

daß in Zukunft bei Straßenneubauten bzw. bei Ausbesserungsarbeiten etc. 

Leitplankensteher ummantelt werden? 

3. Wird das Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten gemeinsam mit 

den Ländern dafür Sorge tragen, daß Schritt für Schritt vorhandene Leitplankensteher 

- zumindest in Kurven - nachträglich ummantelt werden? 
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